
第２回会議の開催状況
第１ 開催月日

令和４年９月2６日（月）

第２ 出席者
公安委員
協議会 委員 ５名
警察署 署長、副署長、総務官、刑事官、総務課長、会計課長、

留置管理課長、生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、
刑事第二課長、交通課長、警備課長 13名

第３ 議事の概要
１ 業務説明等

警察署から業務推進状況について説明がなされた。

２ 諮問事項に係る警察署の取組状況等
警察署から諮問事項「特殊詐欺被害防止対策」について説明がなされた。

３ 諮問事項に関する意見
(1) 特殊詐欺被害防止対策について

委員から「今後給与振り込みは、銀行口座への入金ではなく、電子マネー等
になる可能性がある。電子マネーは特殊詐欺等の犯人に狙われやすいと思われ
ることから、いずれ何らかの対策が必要となってくるのではないか」旨の意見

がなされた。

(2) 特殊詐欺被害防止対策の動画（大分おかし話）利用について

委員から「大分おかし話は、大変工夫し作成されている。是非、当社窓口で

も利用させていただきたい」旨の要望があり、警察署から「銀行やコンビニエ

ンスストアの窓口において、特殊詐欺被害を防止して頂いているところである

が、更なる被害防止に向け、動画を積極的に活用していただきたい」旨の説明

がなされた。

(3) 広報方策について

委員から「大分おかし話は、動画もポスターも大変よく作成されているが、

今後同様の趣旨のものを作成するのであれば、視覚や聴覚が弱い方にも配慮し

ていただき、シンプルで伝わりやすいものを作成していただくとよいと思われ

る」旨の意見がなされた。

４ その他の意見

(1) 令和４年６月29日発生の死亡ひき逃げ事件について

委員から「早期に解決を願う」旨の意見があり、警察署から「引き続き、犯

人検挙に向けて取り組んでいく」旨の説明がなされた。

(2) 防犯カメラの設置について

委員から「凶悪な事件が発生して、自分達の街を守るためにも防犯カメラを

設置するとよいと感じた」旨の意見があった。

(3) 訪日外国人等の増加について

委員から「訪日外国人の増加が予想される。ほとんどの外国は、新型コロナ

感染症対策としてのマスク着装はしていないため、今後マスク着装に関して訪

日外国人と日本人との間でトラブルの発生が懸念される。また、１０月から全

国旅行支援が開始されることに伴い、旅行慣れしていない観光客が著しい迷惑

行為を行うことも懸念される」旨の意見があり、警察署から「トラブルが発生

した場合は、連絡してもらいたい」旨の説明がなされた。


